



El ministro Pardow espera que el proyecto de estabilización de tarifas sea despachado durante abril.

Con el Coordinador Eléctrico: Pardow da por superada polémica por Norgener

Ministro de Energía también delineó sus metas para este ejercicio.

TOMÁS VERGARA P.

El ministro de Energía, Diego Pardow, dio por cerrado el capítulo con el Coordinador Eléctrico Nacional, luego que se pidiera al operador del sistema explicaciones técnicas respecto a la programación en el despacho diario a las unidades 1 y 2 de la central Norgener.

“El coordinador es una institución autónoma y las razones que entrega son atendibles, pero era importante que esa decisión estuviera clara y los fundamentos de ella también, eso permite que si alguno de los otros participantes del sistema eléctrico no comparte esa visión, tiene el espacio para reclamar por aquello en el Panel de Expertos y continuar con un proceso”, dijo Pardow.

Cabe recordar que la titular de Norgener, AES Andes, solicitó que sus unidades operaran a plena capacidad, para poder quemar las más de 90 mil toneladas de carbón que restan en sus canchas antes del cierre autorizado al 31 de marzo.

“Este es un aspecto bien coyuntural, una unidad en que de todas maneras solamente estamos discutiendo el plazo en el cual iba a terminar su operación, pero sí, insisto en que para acelerar el tránsito hacia la carbono neutralidad, nosotros necesitamos instituciones sólidas y legitimadas, y para eso la transparencia es un valor muy importante”, añadió.

En el marco del seminario Energyyear, Pardow también delineó sus metas para este

“Para acelerar el tránsito hacia la carbono neutralidad, necesitamos instituciones sólidas y legitimadas, y para eso la transparencia es un valor muy importante”.

DIEGO PARDOW
 MINISTRO DE ENERGÍA

año, donde puso en primer lugar el desarrollo del almacenamiento de energía, con una meta de 2 GWh al 2026.

“Necesitamos llegar a una capacidad de almacenamiento inicial. Pero, por lo pronto, necesitamos incorporar baterías, almacenamientos de corta duración para darle la flexibilidad al sistema”, dijo la autoridad.

Otro de los focos de la cartera es resolver el problema que aqueja a una serie de pymes, que prestan servicios a empresas encargadas de construir proyectos renovables, las que en ocasiones no han cumplido con el pago de las prestaciones.

Por último, Pardow se puso como meta la promulgación de un subsidio para los más vulnerables, el que se enmarca en la ley de estabilización que debiese ser despachada hoy en el Senado. “Esto es tan importante, porque cuando uno conversa con el ciudadano, no ve todavía cuál es el beneficio concreto en las cuentas por las energías limpias”, sostuvo.